Prestación de servicios



Agencia tradicional

Lagencia asume toda la responsabilidad de la contratación, supervisión y gestión de los empleados que proporcionan sus servicios de exención.

Agencia con elección

Tú Compartir el Responsabilidad con una agencia para la contratación y gestión de los empleados que proporcionan usted Servicio de exencións.

Autodirección

Usted tiene un pról de Rimary en el diseño, selección, dirección y evaluación de sus soportes para vivir la vida que deseas.



Es importante pensar cuidadosamente sobre las opciones de contratación. Cada opción le proporciona una cantidad diferente de control, autoridad y autodeterminación.

Información adicional

Transporte

Servicio ofrecido para permitirle llegar a su lugar de trabajo o a sus apoyos diurnos basados en la comunidad. Esto puede incluir transporte proporcionado por la agencia, boletos de autobús/pases de autobús paratransit precomprados o transporte privado. El pago por milla se realiza por un máximo de un viaje de ida y vuelta al día. El transporte accesible para sillas de ruedas se paga a una tarifa más alta solo si necesita el uso de un vehículo accesible para sillas de ruedas.

Portabilidad

Elproceso de portabilidad se puede utilizar cuando no está satisfecho con los servicios que recibe de su proveedor público o privado actual, o cuando necesita cambiar quién proporciona sus servicios por alguna razón.

Proveedores calificados de DDS

Los proveedores calificados son esenciales para lograr nuestro objetivo de brindar servicios de calidad.

¡Puede utilizar una combinación de los enfoques de este folleto para satisfacer sus necesidades individuales! También puede combinar diferentes servicios de exención para desarrollar apoyos que sean adecuados para usted.



Departamento de Servicios de Desarrollo



EMPLEO Y SERVICIOS DIURNOS

Puede usar los fondos de servicio diurno asignados por DDS para comprar apoyos que mejor le ayudarán a lograr los objetivos identificados en su Plan Individual. Obtenga información sobre los servicios del día siguiente y más:

- **❖** SERVICIOS DE EMPLEO
- SERVICIOS PREVIOS AL EMPLEO
- ❖ SERVICIOS DE DÍA
- PRESTACIÓN DE SERVICIOS
- * TRANSPORTE
- **❖** PORTABILIDAD
- PROVEEDORES CALIFICADOS DE DDS

IMPORTANTE: Los servicios DDS son voluntarios. A diferencia de los años escolares que son obligatorios por ley, los servicios y apoyos disponibles a través de DDS no son obligatorios ni derechos, por lo tanto, están sujetos a asignaciones de la legislatura estatal cada año.

Departamento de Servicios de Desarrollo (DDS)

Servicios de Empleo

Empleo Integrado Competitivo (CIE)

Empleo con salario mínimo o superior, en un entorno plenamente integrado. Job apoyo de coaching si es necesario basado en la asignación de puntaje de Nivel de Necesidad (LON).

Empleo Individualizado con Apoyo (ISE)

El especialista en empleo (entrenador de trabajo) lo ayuda a encontrar un empleo competitivo a través de un proceso de descubrimiento de trabajo, brinda capacitación y apoyo, y luego reduce gradualmente el tiempo y la asistencia en el lugar de trabajo.

Empleo personalizado (CE)

Método alternativo para encontrar un empleo competitivo integrado, altamente estructurado, centrado en sus fortalezas, habilidades y destrezas y las necesidades no satisfechas de los empleadores.

Empleo apoyado por grupos (GSE)

Empleo apoyado en un entorno de empleo competitivo en el que usted y un grupo de participantes están trabajando en un entorno de trabajo particular bajo la supervisión de un especialista en empleo permanente.

Estos servicios pueden conducir a un Empleo Integrado Competitivo (CIE) y pueden incluir Planificación de Carrera, un proceso activo y continuo que incluye una variedad de actividades para ayudarlo a hacer coincidir sus habilidades, intereses, valores y personalidad con las demandas.

Servicios previos al empleo

Servicios de Transición al Empleo (ETS)*

Servicio ocupacional basado en la comunidad que tiene un tiempo limitado hasta 3 años (con algunas excepciones). Las actividades deben realizarse en entornos integrados y pueden incluir la exploración de carreras no remuneradas, la gestión financiera, la creación de redes, la creación de habilidades que conduzcan al empleo y actividades de salud y acondicionamiento físico que conduzcan a mejores resultados de empleo. *(Actualmente Servicios de Empleo de Transición, nombre change pendiente)

Búsqueda de proyectos

Programa de capacitación de pasantías de nueve meses, disponible para estudiantes en edad de transición escolar y adultos jóvenes elegibles para los servicios de DDS, que necesitan una capacitación más intensiva en habilidades laborales.

El programa se lleva a cabo en diversos entornos comunitarios donde la inmersión total en el lugar de trabajo facilita el proceso de enseñanza y aprendizaje, así como la adquisición de empleabilidad y habilidades laborales comercializables. El objetivo principal de Project Search es asegurar un empleo competitivo significativo.

HAGA CLIC AQUÍ PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN SOBRE LA BÚSQUEDA DE PROYECTOS.



Servicios diurnos



Apoyos de día grupal (DSO)

Si decide no trabajar, puede participar en servicios diurnos grupales basados en instalaciones. Las actividades del programa pueden ocurrir tanto en entornos comunitarios como en establecimientos basados en instalaciones.

Apoyos diurnos individualizados (IDS)

Vocacional (IDV)

Un servicio diurno individualizado que le permite superar las barreras para acceder, mantener o regresar al empleo. Este servicio se proporciona dentro de la comunidad o con un socio comunitario y no se proporciona en una instalación o hogar. El servicio proporciona horas basadas en la asignación de puntaje LON

Apoyos diurnos individualizados (IDS)

No vocacional (IDN)

Un servicio diurno individualizado centrado en la participación de la comunidad y / o actividades significativas de jubilación. Este servicio se proporciona dentro de la comunidad o con un socio comunitario y no se proporciona en una instalación o hogar. El servicio proporciona horas basadas en la asignación de puntaje LON

Apoyos para personas mayores

Servicio previo a la jubilación diseñado para prevenir el aislamiento, ayudar a mantener las habilidades y estimular la interacción social con los demás.